
LIFA 
 

 

Date :02/07/2020  Nom du fichier : PV BUREAU 2020 N° 4 
Rev : 

A 
Page 

: 
1/8 

   

 

LIGUE D’ILE DE FRANCE D’ATHLETISME  

PV du BUREAU Exécutif du 2 Juillet 2020 en 
visioconférence (Go to meeting) 

Présidence : Jean-Jacques GODARD 

COMITE DIRECTEUR  Présent Absent Pouvoir à  

Jérémy BLONDIN Membre du bureau exécutif X   

Daniel BOUGIS Secrétaire Général Adjoint X   

Jacqueline BRIGNAT Trésorière Adjointe X   

Pascal CHEDEVILLE Vice-Président X   

Jean-Jacques GODARD Président X   

Lucile GOVAERE Trésorière X   

Claude LACHEREST Vice-Président X   

Jean-Claude REGNAULD Membre du bureau exécutif  X   

Colette RUINEAU Secrétaire Générale X   

Christine VIRLOUVET Membre du bureau exécutif  X Jacqueline 
BRIGNAT 

Patricia ZUGER Vice-Présidente X   
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Assiste : 

 Eric BERENYI, Directeur Général 

Lieu : En visioconférence 

 

 

Relevé de décisions communiqué le lendemain de la réunion  

 

N° Sujet Commentaires 

1 
Approuve le Procès-verbal de la réunion du 7 Mai 2020 

 

2 
Valide le budget révisé 2020 : 1 700 430€ 

 

3 
Valide d’ordre du jour du prochain comité directeur du 9 juillet 

 

4 
Organise la présence des membres du Bureau aux différentes 

AG des CDA 
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Ordre du jour  

1. CARNET 4 

2. APPROBATION PV BUREAU LIFA DU 07 -05 -2020 4 

3. INTERVENTION DU PRESIDENT 4 

3.1 Informations 4 

4. INTERVENTION DE LA SECRETAIRE GENERALE 6 

4.1 Information sur les licences 6 

→ INFORMATIONS SUR LES LICENCES AU 2 JUILLET 2020 : 6 

4.2 Vie LIFA 6 

5. INTERVENTION DE LA TRESORIERE 7 

5.1 Point de trésorerie 7 

5.2 Présentation du budget révisé édition juin 2020 7 

6. COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR FFA ET CNDLT 7 

7. ORDRE DU JOUR DU PROCHAIN COMITE DIRECTEUR 7 

8. REPRESENTATIONS DES ELUS DU BUREAU AUX ASSEMBLEES GENERALES DES 

COMITES DEPARTEMENTAUX 7 

9. POINTS DIVERS 8 
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Début de la réunion à18h10 

1. CARNET  

Décès de Jean-Marc FRESNEL, organisateur de la course mythique Paris-Versailles, maire-adjoint en 
charge des sports de Versailles (décédé du COVID 19).  

2. APPROBATION PV BUREAU LIFA DU 07 -05 -2020 

Pas de remarque. Le PV est adopté à l’unanimité. 

3. INTERVENTION DU PRESIDENT  

 

3.1  Informations  

Domaine Information  

Remerciements 

• A l’équipe des salariés qui a travaillé pendant toute cette période difficile en 
télétravail, à temps plein et qui a avancé sur beaucoup de sujet en particulier 
celui du nouveau site internet et la préparation des cross. 

• Aux élus qui ont travaillé sur les dossiers de subvention PSF-ANS 

• Aux commissions qui ont continué à travailler 

• A l’équipe qui a construit/reconstruit ce budget  

Subvention 
avec la région  

Travail avec Eric BERENYI sur le contrat quadriennal, qui doit être remis le 20 juillet. 
Présence de Chantal SECHEZ cette semaine à la ligue afin d’assurer une continuité 
sur les demandes de la LIFA par rapport aux années passées (4 ans auparavant). 

Championnat de 
France de MN 

Travail avec le CDA91, mais actuellement pas encore officialisé car le service 
culturel départemental a prévu une animation le jour des championnats de France  

Opération Top 
Chrono  
 

Suite à la faillite de la société Top Chrono, et la liquidation des biens de cette société 
aux enchères, la LIFA s’est portée acquéreur pour 29 k€. L’ensemble du matériel 
acquis est évalué à 100 k€, pour :  

• 11 lignes de chronométrage 

• 15 Horloges 

• 10 arches gonflables 

• Petit matériel 
Un grand remerciement à Philippe ESPINASSE et son fils qui ont prêté et aidé à 
charger les 22 m3 de matériel, dans un local à Lisses 
Eric BERENYI et Jean-Jacques GODARD visiteront leurs collègues de la ligue des 
H-F pour savoir comment administrativement leur ligue gère cette activité. 
Les Clubs LIFA pourront bénéficier d’une aide conséquente avec ce matériel. 
Claude LACHEREST a participé et continuera de gérer cette opération, ainsi qu’à la 
vérification du matériel avec le salarié Jean-Sébastien BETRANCOURT. 
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Pôle de 
Fontainebleau  

En raison de difficultés majeures avec : 

• La société privée qui gère le CNSD 

• Le directeur du pôle Laurent FREUND  
La LIFA a pris la décision de ne plus gérer ce pôle. 
Après connaissance de cette décision, des échanges, et finalement une réunion à la 
Direction Régionale, incluant  

• Le Directeur régional DRJSCS  

• Le Directeur Adjoint de la DRJSCS en charge des pôles 

• Le DTN FFA Patrice GERGES, accompagné de Cécile VEYRIER DTNA en 
charge des CTS  

• Anne TOURNIER-LASSERVE Vice-présidente de la fédération en charge du 
haut-niveau  

Et  

• Jean-Jacques GODARD Président de la ligue et Président de l’Association 
des pôles de Fontainebleau 

• Pierre MONTHEILLET : secrétaire général de l’Association des pôles. 
 
A la suite de cette réunion, une lettre signée du DTN, informant, la ligue, les 
athlètes/parents d’athlètes a été envoyée pour informer que la FFA reprenait la 
gestion administrative et sportive du pôle.  
En conséquence il y aura à Fontainebleau : 

• Le PNPO géré par la FFA  

• Le pôle espoir géré par la FFA  

• Le centre national d’entrainement géré par la FFA 
Le Président et le secrétaire général de l’Association des pôles ont démissionné de 
leur poste et lors d’une AG extraordinaire. Un nouveau Bureau a été élu ce matin 
même. 
 

Meetings ‘’ En 
piste’’  

Tous les Clubs, et les équipes qui ont travaillé sur ce programme de meeting 
labellisés LIFA qui permettront aux athlètes de se qualifier pour les championnats de 
France de cet automne sont vivement remerciés. 
Une aide aux Clubs organisateurs de 500€, ainsi qu’aux Clubs des athlètes 
participent à ces meetings : 3 €/participation pour les meetings payants 
La ligue intégrera également la participation des jurys à ces meetings dans le calcul 
des indemnités des jurys.  
Un cahier des charges précis a été élaboré et soumis à chaque organisateur. 

Championnats 
de France de 
cross 

2021 : Montauban 
2022 : candidature de la villes des Mureaux 
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4. INTERVENTION DE LA SECRETAIRE GENERALE 

 

4.1 Information sur les licences  

→ INFORMATIONS SUR LES LICENCES AU 2 JUILLET 2020 :  

 

Données extrait SIFFA 

  

Date de 
référence en 
2019  

Date de fin 
de saison  

A ce jour  
Ecart 
(Nbre) 

Evolution sur 
1 an (%) 

LIFA 52646 52657 50183 -2463 -4,68% 

FFA 316649 316751 305725 -10924 -3,45% 

CDA75 5399 5403 5010 -389 -7,21% 

CDA77 7644 7643 7143 -501 -6,55% 

CDA78 8787 8790 8237 -550 -6,26% 

CDA91 7206 7206 7067 -139 -1,93% 

CDA92 7030 7031 7164 134 1,91% 

CDA93 4134 4136 3761 -373 -9,02% 

CDA94 6681 6683 6429 -252 -3,77% 

CDA95 5765 5765 5372 -393 -6,82% 
 

4.2 Vie LIFA  

 
Les salariés de la LIFA vont reprendre le travail en présentiel à la ligue à mi-juillet, avec 4 jours de 
présence et un jour en télétravail. 
 
Commission AFS : la commission a beaucoup travaillé pendant le confinement sur l’élaboration d’une 
approche forme santé pour la ligue. Elle va organiser des journées AFS lors de 3 évènements Marche 
Nordique à la rentrée : aux Mureaux, à Chamarande et à Avon 
Elle va se rapprocher des CDA pour les aider dans le développement de ces activités.  
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5. INTERVENTION DE LA TRESORIERE  

5.1 Point de trésorerie  

5.2 Présentation du budget révisé édition juin 2020  

Jacqueline BRIGNAT rappelle que le ‘’réalisé’’ 2019 a été présenté et approuvé par vote lors du 
comité directeur du 6 Février 2020. 
Lucile GOVAERE présente et explique les détails du budget révisé. 
 

• Le budget présenté et approuvé par le comité directeur le 6 février était de 1 946 915 €  

• Le budget révisé, qui sera présenté au comité directeur du 9 juillet après l’épisode COVID -19 est 
de : 1 700 430 € 

 

6. COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR FFA ET CNDLT  

Lors du dernier comité directeur FFA, les membres ont eu le plaisir d’apprendre que la FFA avait des 
comptes 2019 positif. En outre elle n’aura pas besoin de demander des acomptes auprès de certaines 
ligues, ni de d’avoir recours à des facilités bancaires cette année. 
  
Les présidents de ligues se sont réunis par téléconférence toutes les semaines durant le confinement 
pour des échanges fructueux. Ce rythme s’arrête maintenant, mais ils ont décidé de faire une réunion 
mensuelle à partir de la rentrée de septembre. 

7. ORDRE DU JOUR DU PROCHAIN COMITE DIRECTEUR   

1. Carnet 

2. Approbation du Procès-Verbal du Comité Directeur du 6 février 2020 ; 

3. Intervention du Président ; 

4. Intervention de la Secrétaire Générale ; 

5. Présentation des comptes 2019 et du bilan 2019 pour présentation à 

l’Assemblée Générale ; 

6. Intervention du Commissaire aux comptes ; 

7. Approbation des comptes 2019 ; 

8. Présentation nouveau budget 2020 ; 

9. Point divers. 

8. REPRESENTATIONS DES ELUS DU BUREAU AUX ASSEMBLEES GENERALES DES 
COMITES DEPARTEMENTAUX 
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CDA75 16-oct Daniel BOUGIS 

CDA77 17-oct Lucile GOVAERE 

CDA78 7-nov ''matin'' Jean-Jacques GODARD 

CDA91 7-nov Jacqueline BRIGNAT 

CDA92 17-oct Jean-Jacques GODARD 

CDA93 07-nov Pascal CHEDEVILLE 

CDA94 16-oct Colette RUINEAU 

CDA95 24-oct Jean-Claude REGNAULD 

 

9. POINTS DIVERS 

→ Question de Lucile GOVAERE à propos des meetings de l’Essonne qui n’ont pas été intégrés au 
circuit de meetings « EN PISTE », et qui ne seraient pas qualificatifs pour les championnats de 
France. Réponse de Eric BERENYI et Jean-Jacques GODARD : tous les meetings sont 
qualificatifs puisque les performances des athlètes rentrent dans le nouveau ranking national. Les 
meetings labellisés par la ligue rapportent un peu plus de points, grâce au bonus accordé. Par 
souci d’équité, les meetings ont été choisis afin de couvrir équitablement l’ensemble de la région 
Ile de France.  

 

Colette RUINEAU Secrétaire Générale, avec la participation de Eric BERENYI, Directeur général 

 


